



Antrag

der Abgeordneten **Dr. Florian Herrmann, Tobias Reiß, Ingrid Heckner, Josef Zellmeier, Volker Bauer, Robert Brannekämper, Norbert Dünkel, Wolfgang Fackler, Alexander Flierl, Max Gibis, Christine Haderthauer, Florian Hölzl, Thomas Huber, Manfred Ländner, Otto Lederer, Ludwig Freiherr von Lerchenfeld, Andreas Lorenz, Dr. Hans Reichhart, Heinrich Rudrof, Berthold Rüth, Peter Tomaschko CSU**

Spitzensportförderung bei der Bayerischen Polizei

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, im Ausschuss für Kommunale Fragen, Innere Sicherheit und Sport über die Spitzensportförderung bei der Bayerischen Polizei zu berichten.

Begründung:

Die Spitzensportförderung bei der Bayerischen Polizei trägt dazu bei, dass herausragende Athletinnen und Athleten Sport und Beruf miteinander vereinbaren können. Anfang des Jahres 2017 hatte Staatsminister Joachim Herrmann die ersten sechs Spitzensportler der Bayerischen Polizei zu Polizeimeisterinnen und Polizeimeistern ernannt. Diese haben eine ganze Reihe von nationalen und internationalen Erfolgen vorzuweisen, beispielsweise die erfolgreiche Teilnahme an Olympischen Spielen, im Weltcup oder bei Europameisterschaften. Im Vorfeld der Olympischen Winterspiele 2018 und aufgrund der aktuellen Diskussion über die Neustrukturierung der Spitzensportförderung in der Bundesrepublik Deutschland ist von Interesse, wie die Spitzensportförderung bei der Bayerischen Polizei ausgestaltet ist.